
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

今回は、１学期終業式、２学期始業式で行われた中体連報告会で部長・主将が発表した内容を紹介します。 

 学校だより 

 （中体連報告） 

 令和５（２０２３）年 

 ９月６日(水)発行 

 

  札幌市立屯田中央中学校 

   TEL.011-771-5981 

  【URL】  https://www.tondenchuo-j.sapporo-c.ed.jp/ 

水泳部 

７月 22 日に中体連全道大会にクラブチームで参

加しました。結果は、200ｍ平泳ぎ決勝 3位、100

ｍ平泳ぎ決勝５位、4×100ｍメドレーリレー決勝

3 位です。来年は全国大会に出場できるように練

習を頑張ります。応援してくださった皆様、あり

がとうございました。 

体操、新体操部 

6月 23日に行われた中体連に出場しました。結果、

新体操では三上が全道大会出場となりました。僕

は、足を痛めたので一競技棄権し、順位がぐっと

下がってしまいました。とても残念です。応援し

てくれた方々、ありがとうございました。 

（全道大会報告） 

7 月 27,28 日に、札幌南区体育館で行われた中体

連全道大会に出場してきました。 

全国大会出場はなりませんでしたが、来年につな

がるいい経験ができました。新人戦にも参加する

予定なので、これからも練習を続けていきたいと

思います。応援してくださった皆さん、引率して

いただいた校長先生、遠藤先生、ありがとうござ

いました。 

卓球部 

6 月 17 日、24 日に行われた中体連に出場しまし

た。結果は、団体戦 2 勝。個人戦は、2 年加﨑が

5 回戦敗退で全市出場を決め、7 月 8 日に行われ

た全市大会に出場しました。結果は、2 回戦敗退

で終わりました。3 年生の全市出場はできません

でしたが、悔いのないようなプレーができたと思

います。3 年間指導してくださった顧問の木内先

生、加藤先生、そして応援してくれた皆さん、本

当にありがとうございました。 

野球部 

6 月 4 日に行われた中体連に出場しました。結果

は、初戦栄町中学校と対戦し、5－4で勝利。準決

勝札苗中学校と対戦し 7－6 で勝利。決勝屯田北

中学校と対戦し、5－2で勝利し、優勝することが

できました。その後、全市大会に進み、初戦札幌

中学校と対戦し、5－8で惜しくも負けてしまいま

した。今まで、教えてくださった大塚先生、酒井

先生、成田コーチ、一緒にプレーしてくださった

1，2年生、支えてくれた保護者、試合を見に来て

くれた校長先生、教頭先生、他の先生方、今まで

支えてくれてありがとうございました。 

剣道部 

7 月 1日、2日に行われた中体連に出場しました。

個人戦は、1 年佐藤航は 2 回戦敗退、1 年今井陽

太はベスト 32 位、2 年野口蒼太は 2 回戦敗退、3

年今井正太はベスト 16 位でした。団体戦は、優

勝することができました。7月 30 日に全道大会が

あります。引き続き応援よろしくお願いします。 

（全道大会報告） 

剣道部は、7 月 29 日、30 日に行われた全道大会

の団体戦に出場しました。結果は４校で行った予

選ブロックで、1 勝 1 敗 1 分という結果で、決勝

トーナメント進出はかないませんでした。けれ

ど、5 人の部員で力を合わせ、初めての全道大会

でも実力を発揮できた場面もありました。この経

験を糧にして、これからの練習、大会に向けてま

た頑張っていきます。応援してくださった生徒の

皆さん、先生方、ありがとうございました。 



ラグビー部 

6月 23～25日に函館で行われた全道大会に出場し

てきました。初戦は、函館ラ・サール中学校と戦

い、0－46 で負け、3 位決定戦では立命館慶祥中

学校と戦い、5－59 で負け、4 位で大会を終えま

した。昨年、1 年通して点数をとることができな

かったので、秋につながる良い大会となりまし

た。応援ありがとうございました。そして、僕た

ちの引退がかかった秋大会は 9 月 16～18 日に月

寒ラグビー場で行われます。全力でプレーしたい

と思いますので、ぜひ月寒ラグビー場に来てくだ

さい。応援よろしくお願いします。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

男子バスケットボール部 

7 月 2 日、9 日に開催された中体連に出場しまし

た。結果は、1回戦目、真駒内曙中学校と対戦し、

91－41で勝利。2回戦目、米里中学校と対戦し、

36－67で惜しくも敗退してしまいました。試合に

は負けてしまいましたが、最後まで仲間と共闘で

き本当に良かったです。3 年生はもう、引退にな

ってしまいますが、1，2年生の皆さんは、新チー

ムへ向け日々の練習に真剣に取り組んでくださ

い。最後に顧問の宇田川先生、コーチの三好先生、

そして応援してくださった皆様、誠にありがとう

ございました。 

女子バスケットボール部 

7 月 2 日に行われた中体連に参加しました。結果

は、37－46で惜しくも敗退となってしまいました

が、それぞれが試合で目標を持ち、それを達成す

るために一生懸命プレーができていたので良か

ったと思います。今まで応援してくださった生徒

の皆さん、先生方、ありがとうございました。そ

して一番近くで支えてここまで自分たちを成長

させてくださった顧問の工藤先生、播摩先生、そ

して保護者の皆様、本当にありがとうございまし

た。 

サッカー部 

6 月に行われた中体連に出場しました。結果は、

惜しくも初戦敗退となってしまいましたが、成果

を出すことができたと思います。中体連を応援し

てくださった皆さん、ありがとうございました。 

バレー部 

7月 8日、9日に行われた中体連に出場しました。

1日目は、もみじ台中に 2－0で勝利。山鼻中に 1

－2 で負け。2日目は西野中に 1－2で負け、予選

敗退という結果になりました。自分たちの思うよ

うな結果は残せなかったけど、私たちが全力で練

習できるような環境をつくってくれた先生方、応

援してくれた皆さんのおかげで楽しんで悔いの

残らないプレーができました。本当にありがとう

ございました。そしてこれからもバレー部の応援

をよろしくお願いします。 

男女ソフトテニス部 

6 月 24日、7月 1日に行われた中体連団体戦、個

人戦に出場しました。女子は、団体戦地区３位と

なることができました。また、個人戦では、山田

・楢原ペアがベスト 16となることができました。

男子は、団体戦地区３位となることができまし

た。また、個人戦では、藤本・三井ペア、山田・

大屋ペアがベスト 16、佐藤・阿部ペアがベスト 8

となり、惜しくも全市には行くことができません

でした。ここまで指導してくださった福平先生、

高橋先生、西尾コーチ、そして応援してくださっ

た皆さん、今まで本当にありがとうございまし

た。 

９月 ８日（金）前期末テスト（保体） 

９月１１日（月）諸会費再引き落とし日 

９月１３日（水）３年学力テスト総合 A 

９月２２日（金）第１６回華林祭 
９月２６日（火）避難訓練・完全下校 

９月２８日（木）席書大会 

９月２９日（金）職員会議・完全下校 

１０月 ２日（月）諸会費引き落とし日 

１０月 ４日（水）常局会、学年協、議長団 

１０月１０日（火）諸会費再引き落とし日 

１０月１１日（水）常局会、学年協 

１０月１２日（木）３年学力テスト総合 B 

１０月１３日（金）全校協議会 

１０月１７日（火）札教研事業・完全下校 

１０月２５日（水）合唱コンクール 


